

The logo consists of the letters 'NGO' in a bold, white, sans-serif font, centered within a white rectangular box. This box is set against a solid red background that fills the top portion of the page.

**Bhabinkamtibmas Polsek gegerbitung Polres  
Sukabumi Gelar DDS untuk Tingkatkan  
Kewaspadaan dan Kamtibmas di desa  
ciengang**

**Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)**

Jan 15, 2025 - 13:52



*Bhabinkamtibmas Polsek gegerbitung Polres Sukabumi Gelar DDS untuk Tingkatkan Kewaspadaan dan Kamtibmas di desa ciengang*

Gegerbitung, 15 Januari 2025 – Dalam rangka meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban pasca-pemilu 2024, Bhabinkamtibmas Desa Ciengang Polsek Gegerbitung, Briptu Asep Wandu Kusdinar, melaksanakan kegiatan Anjongsana/Door to Door System (DDS) dengan perangkat Desa Ciengang pada hari Rabu, 15 Januari 2025, mulai pukul 09.00 WIB bertempat di Kantor Desa Ciengang, Kecamatan Gegerbitung.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Subit Sudrajat, SH, dalam laporannya menekankan pentingnya kolaborasi antara masyarakat dan pihak kepolisian dalam menjaga ketertiban. "Kami menghimbau kepada warga Desa Ciengang untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling," ujar Kapolsek.

Selain itu, Briptu Asep juga memberikan beberapa himbauan kepada masyarakat, di antaranya untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan serta waspada terhadap potensi bencana alam yang bisa terjadi. "Kami mengingatkan agar warga selalu menjaga kebersihan lingkungan dan siaga terhadap kemungkinan bencana alam," tambah Briptu Asep.

Keamanan juga menjadi fokus utama dalam pertemuan tersebut, dengan

penekanan pada tindakan preventif untuk menghindari tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). "Kami mengimbau agar warga memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk mencegah aksi pencurian," jelas Briptu Asep.

Selain itu, dalam kesempatan ini, Briptu Asep mengingatkan warga agar tidak mudah terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya, terutama terkait dengan Pemilu 2024. "Kami juga mengimbau agar warga tidak mudah terprovokasi oleh berita hoaks yang dapat memecah belah persaudaraan dan merusak kerukunan," tutur Kapolsek.

Kegiatan DDS dan Anjangsana yang berlangsung dengan lancar ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kewaspadaan dalam menghadapi berbagai potensi gangguan kamtibmas.